

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Mai 2016** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12.05.2016

Betreff: Hunde von SozialCard-Inhabern - Befreiung von der Entrichtung des Fahrpreises
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Inhaber einer SozialCard können selbstverständlich auch gleichzeitig Hundehalter sein. Wenn diese Menschen die Voraussetzungen für die SozialCard erfüllen, können sie auch eine Befreiung von der Hundeabgabe beantragen. Diese Personen erhalten die Jahreskarte für den öffentlichen Verkehr zu einem ermäßigten Preis von 50 Euro. Für die von Ihnen mitgeführten Hunde zahlen sie jedoch den Vollpreis.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz werden ersucht zu prüfen, ob Möglichkeiten bestehen, Hunde von SozialCard-Inhabern von der Entrichtung des Fahrpreises bei der Beförderung im öffentlichen Verkehr auf Grazer Stadtgebiet zu befreien.